

**San Salvador, 1 de abril de 2016**

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación y la publicación anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP) que incluya una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, una descripción de acciones prácticas en relación con los diez principios del Pacto Mundial, y una medición de los resultados actuales o esperados.

Queremos alinear nuestro ciclo de reporte interno con la fecha de entrega de la COP. Por tanto solicitamos que la fecha de entrega de nuestra COP sea ajustada para el mes de **julio** de cada año.

Como organización, presentamos anualmente nuestra MEMORIA DE SOSTENIBILIDAD durante el mes de mayo, por tal motivo solicitamos el cambio de fecha para hacer llegar, al Pacto Global nuestra COP.

*Atentamente*



**Haydée de Trigueros**

**Directora Ejecutiva  
FUNDEMAS**

